



Dipl. Ing. (FH) Reinhard Bernsdorf Ehrenbürgstraße 5a, 81249 München

München, 18. November 2020

## Gestaltung der Unterführungen in Freiam Süd II

### **Bürgerantrag:**

Das Kommunalreferat der Stadt soll möglichst schnell die böartigen Schmierereien in der Fußgängerunterführung (Hans-Steinkohl-Straße) beseitigen (siehe anhängende zwei Bilder, nur Teilansichten) und das Kulturreferat eine positive optische Gestaltung durchführen lassen.

### **Begründung:**

ACAB soll man nicht mehr beim Durchgehen oder beim Radfahren unter der Straße lesen können und andere negative Texte auch nicht.

Vor über zwei Jahren habe ich den nachfolgenden Antrag gestellt, die drei Unterführungen in Freiam–Süd schöner zu gestalten. Es gab dazu einige Telefongespräche und auch e-Mails, doch letzten Endes wurde daraus bis heute nichts.

Reinhard Bernsdorf

München, 16. Mai 2018

## Gestaltung der Unterführungen im Bereich Freiam Süd

**Antrag:** Die beiden Straßenunterführungen (Hans-Steinkohl-Straße, Anton Bockstraße) und die Fußgängerunterführung unter der Hans-Steinkohl-Straße im Bereich von Freiam Süd sollen freundlicher gestaltet werden.

### **Begründung:**

Alle drei Unterführungen sind sehr mit textlichen und skurrilen Graffitis beschmiert. Es ist wünschenswert die großen grauen, beschmierten Wandflächen durch ansprechende Gestaltung z. B. durch farbige Bilder z. B. mit Ansichten von Gebäuden der Umgebung (Neuaubing, Freiam) und Bildern von Vögel und blühenden Pflanzen der Umgebung zu verschönern.

Reinhard Bernsdorf

